
  

 

 

 

 

「夢への扉」を開く穂積北中学校   

 始業式や入学式で、校長の決意として「生徒一人一人の『夢への扉』を開く

穂積北中学校」を目指していきたいということを伝えました。そこには夢をもち、

その実現に向けて、努力を積み重ねていく、そんな中学校生活あるいは人生

を送ってほしいという願いがあります。そして，夢を実現するためには，人とし

て成長していかなければいけないことは言うまでもありません。人としての成

長を支えるものとして「主体性」（自分から）と「社会性」（仲間と共に）をさらに

磨いていってほしいと願っています。 

ところで，5 年前にアメリカの大学の研究者がニューヨークタイムズ紙のインタビューで次のように語っています。

「2011 年度にアメリカの小学校に入学した子どもたちの 65％は、大学卒業時に今は存在していない職業に就くだ

ろう。」このことは多くの方が耳にされていると思いますが，これからの社会がどのように変化していくか予想するこ

とが困難な時代になっていることは間違いないと思います。そんな時代に生きていくからこそ，将来にしっかり目を

向けていくことが大切だと考えます。 

 もちろん，今，抱いている夢が将来的には存在しないことも考えられます。ただ，夢に向かって努力して身に付

けた力は消えることはありません。その力を土台にして新たな夢に向かって歩み出すこともできます。もちろん，す

ぐに見つからなくても構いません。また，途中で変わってもいいと思います。大切なことは「自分がどこへ向かって

いきたいのか」（願いをもつこと），そして「自分は何のための努力するのか」（目的意識をもつこと），「今，自分は，

何をしなければいけないのか」（具体的な努力目標をもつこと），といったことを自分の中で明確にできるように考

えることです。 

 一人一人，大きな可能性と潜在能力を秘めています。しかし，どんな可能性があり，どんな潜在能力があるかは

分からないことが多いでしょう。まずは自分なりの願いをもち，その実現に向けて努力を積み重ねていくことです。

そうすることで，可能性を高めたり，潜在能力を引き出したりすることができるでしょう。そして，その過程で自分に

あったもの，あるいは自分を生かすことができるものと出合うことができると思います。 

 したがって，「夢への扉を開く」には，将来に向かって可能性を高めたり，潜在能力を引き出したりすることができ

る学校でありたいという願いもあります。具体的には次の 4 点に力を入れていきたいと考えています。 

○○○○学力の向上学力の向上学力の向上学力の向上        ○理想とする生き方の醸成○理想とする生き方の醸成○理想とする生き方の醸成○理想とする生き方の醸成        ○人権感覚の高揚○人権感覚の高揚○人権感覚の高揚○人権感覚の高揚        ○自治力・自浄力の育成○自治力・自浄力の育成○自治力・自浄力の育成○自治力・自浄力の育成    

 様々な教育活動を通して，生徒一人一人が将来の夢に向かって確かな歩みができるように，全職員で使

命感と責任感をもって尽力していく所存です。宜しくお願い致します。           （校長 杉村慶二） 

   

家庭訪問ありがとうございました。 

今年度は、３年生を１日ずらして行うなど変則的な日程となり、ご迷惑をおかけいたしましたが、ご

協力いただきありがとうございました。時間が短く十分なお話ができなかったと思いますが，何かご不

明な点やご相談などありましたら担任，学校へご連絡ください。 

 

 部活加入届の提出が５月１０日までになっています。 

１年生も既に加入届を提出し、活動している生徒が多くいます。体が慣れるまで疲れもたまりやすい

かと思います。睡眠をしっかりとるよう声掛けをお願いします。３年生は、夏の中体連大会まで残り３

ヶ月を切りました。家庭訪問中も自分たちで練習内容を考え、練習に励んでいました。限られた時間し

かありませんが、今何をしなければならないかを考え、実践することが大切です。悔いを残さない取組

ができるように、親さんからもアドバイスいただければ幸いです！ 
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２８日は、授業参観、ＰＴＡ総会、学級・学年懇談会を計画しております！ 

   １年生：特活室（北舎３階東） ２年生：体育館球技場(2F) ３年生：体育館柔剣道場(1F) 

学級名 教科 学習内容など 場所 

Ａ１組  道徳  「友の肖像画」 Ａ１組 

Ａ２組 道徳  「友の肖像画」 Ａ２組 

Ｂ１組  道徳 「困ったちゃんは誰だろう」 Ｂ１組 

１年１組  数学  正の数・負の数 １年１組 

１年２組・ 

３組・４組 

 

 道徳 

 

「困ったちゃんは誰だろう」 

 

１年各教室 

２年１組  社会 世界から見た日本の自然環境 ２年１組 

２年２組  理科 化学変化と原子・分子 第二理科室 

２年３組 家庭科 いろいろな住まい 被 服 室 

２年４組   国語  枕草子 ２年４組 

３年 全組  学活  進路選択の条件 ３年各教室 

 

今年度新しく穂積北中学校で 12 名の職員がお世話になることになりました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２年ぶり、２度目の穂北中勤務となりまし

た。大好きだった２部合唱の校歌を再び聴

くことができ嬉しく思います。健康に役立て

る保健室にしていきたいと思っています。 

  (養教 八木美江) 

元気のいい挨拶や積極的に自分の仕事

をやりきろうとする姿が見られ、これからの

学校生活が楽しみです 

（１年２組 蒲 拓也） 

挨拶、掃除、授業、生徒会活動、部活動な

ど何事にも一生懸命取組むみなさんの姿

はとても輝いていますね。皆さんと一緒に

一生懸命がんばっていきたいです。 

    （Ａ２組 栗山裕加里） 

学級開きで、CHANGE は CHANCE と話し

ました。学校を変わったこの機会のこの大

きなチャンスを生かし、生徒と共に成長し

ていきたいと思います。 

(３年１組 河合繁樹) 

６年ぶりの穂北中です。以前より「落ち着い

た雰囲気の中にも活気がある」という印象

を受けました。さわやかな挨拶ができる生

徒が多いことも、素敵だなあと感じていま

す。精一杯頑張りたいと思います。 

                 （音楽 花倉千秋） 

生徒のみなさんの温かい雰囲気と、けじめ

のある日常生活の様子を見て、これからの

生活がとても楽しみになりました。よろしく

お願いします。    （３年２組 濱 正人） 

みなさんのさわやかなあいさつや、力強い

合唱の歌声に感動しています。一年間よ

ろしくお願いいたします。  

（１年３組 税所 厚） 

授業参観授業参観授業参観授業参観    

１３：２５～１４：１５ 

ＰＴＡ総会ＰＴＡ総会ＰＴＡ総会ＰＴＡ総会（資料持参）（資料持参）（資料持参）（資料持参）    

１４：３５～１５：３０ 

懇談会懇談会懇談会懇談会    

１５：４５～１６：４５ 

を予定しております。 

 お車は、糸貫川運動公お車は、糸貫川運動公お車は、糸貫川運動公お車は、糸貫川運動公

園駐車場をお使いくだ園駐車場をお使いくだ園駐車場をお使いくだ園駐車場をお使いくだ

さい。さい。さい。さい。 

    上履きをご持参くだ上履きをご持参くだ上履きをご持参くだ上履きをご持参くだ

さい。さい。さい。さい。 

はじめての穂積北中学校。元気のよい挨

拶がたくさんで、とても気持ちがよかったで

す。これからの生活がとても楽しみです。   

    (英語 鷲見有紀子) 

穂積北中の学校から見える桜の美しさに

感動しました。さわやかな挨拶と授業に取

り組む真剣な姿に感動しました。 

（２年４組 日比由美子） 

初めて生徒の皆さんと廊下ですれ違った

時「おはようございます」「こんにちは」と

次々とあいさつをしてくれました。すがすが

しい気持ちで穂北中での生活をスタートす

ることができました。ごの素晴らしい穂北中

で全力で頑張ります。よろしくお願いしま

す。        （２年１組 馬渕圭一朗） 

笑顔で「おはようございます」「」こんにち

は」といってくれる生徒が多く、毎日良い気

持ちで１日を過ごせています。子どもたち

の笑顔の挨拶を毎日見られるのが楽しみ

です。             （Ｂ１組 所 佳孝） 

≪５月の予定≫ 落ち着いて学習に取組む姿が素晴らしい

です。また、掃除を私語なしで集中して行

うことができていて感心しています。 

             （数学 大久保貴吉） 


